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Interpellation

,,Stadthalle light"

In den letzten Wochen ist zu vernehmen gewesen, dass die Führung des
Hotel Engel die,,Engelsäle" an die Stadt abgeben wird. Fraglich bleibe der
Zugang, da das Foyer dem Hotel gehöre.
Liestal als Kantonshauptort mangelt es an einer Stadthalle. Es gibt zwar
diverse Lokalitäten, die zu teilweise beträchtlichen Beträgen gemietet
werden können. Eine offizielle, multifunktionale Halle, die auch der
Identifikation der Stadt dient, existiert aber nicht. Diesbezüglich ist ein
Postulat von HP Meyer, SVP, hängig.
Der Bedarf ist ohne Frage gross, im Folgenden nur ein paar Beispiele, wofür
eine solche Halle genutzt werden könnte: Vereinsanlässe, Fasnachts-
Veranstaltungen, Konzerte, Theater, Messen, Delegiertenversammlungen
aus dem ganzen Kanton, Brevetierungen, Podien usw.

Fragen an den Stadtrat:
- Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der,,Engelsäle"?
- Gäbe es architektonische Möglichkeiten, diese Säle für die Stadt

Lieslal gut zugänglich zu 4rachen?
Ist der Stadtrat bereit, die,,Engelsäle" bis zur Erarbeitung einer
besseren Lösung als stadthalle, evt. gegen ein kleines Entgelt (Miete),
zur Verfügung zu stellen?
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